

WARTA

Pak Bhabin Polsek Kalapanunggal Berikan Pesan Kamtibmas Pada Masyarakat

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.WARTA.CO.ID

Apr 19, 2023 - 17:36



Pak Bhabin Polsek Kalapanunggal Berikan Pesan Kamtibmas Pada Masyarakat

Sukabumi - Bhabinkamtibmas Desa Kalapanunggal Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Briptu Galih melakukan kegiatan sambang ke rumah warga binaan dalam rangka silaturahmi serta berikan pesan-pesan Kamtibmas kepada

Warga Kp. Panyindangan Desa Kalapanunggal Kec. Kalapanunggal Kab. Sukabumi, Rabu 19/04/2023.

Dalam kegiatan tersebut Bhabinkamtibmas mengajak warga agar bersama-sama menjaga keamanan di wilayahnya masing-masing dengan mengaktifkan kembali Siskamling dan meningkatkan kewaspadaan untuk mencegah terjadinya pencurian di hari menjelang Hari Raya Lebaran.

"Tanpa peran serta warga masyarakat, Polri sulit untuk menciptakan situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah Binaannya, maka mari kita bersama-sama menjangga kamtibmas di wilayah masing-masing demi terciptanya lingkungan yang aman dan kondusif dan bagi warga yang ingin melaksanakan mudik/pulang kampung agar memastikan rumah terkunci dengan rapat untuk menghindari pencurian," Ujar Briptu Galih.

Menurutnya, kegiatan ini juga sebagai bentuk Progam Bpk. Kapolres Sukabumi AKBP. Maruly Pardede, yakni "AA DEDE" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empaty, Damai, Efektif dan Efisien) POLRI senantiasa menjadi figur yang bisa di banggakan oleh negara dan bermanfaat bagi masyarakat.

Untuk informasi, dalam beberapa kesempatan Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede, melalui Kasi Humas Polres Sukabumi mengatakan bahwa kegiatan dan Program AA DEDE harus terus disosialisasikan kepada masyarakat bahwa AA DEDE adalah (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif dan Efisien).

Hal senada juga sering disampaikan oleh Kasi Humas Polres Sukabumi, bahwa Kegiatan seperti ini yang dilakukan para Polsek dan Bhabinkamtibmasnya serta keluarga besar Polres Sukabumi adalah sejalan dengan Program AA DEDE Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede. Setiap personil Polres Sukabumi harus mengimplementasikan program AA DEDE pada setiap kegiatan tugasnya dan melayani masyarakat, sehingga keberadaan polisi itu bermanfaat bagi masyarakat Sukabumi, demikian kata Ipda Aah Kasi Humas Polres Sukabumi saat dihubungi nkrikita.com, Rabu 19/04/2023.